

►TRANSPORTE

Un tren regional Cuenca-Valencia descarrila sin causar heridos

El convoy, que había partido de la capital conquesa a las 8 de la mañana, salió parcialmente de la vía dos horas después en la localidad valenciana de Siete Aguas

• Una de las ruedas delanteras del vehículo salió de los raíles al chocar con la roca que había sobre la vía a consecuencia de un desprendimiento de tierra que no se había detectado

J.J. DOMÍNGUEZ / REDACCIÓN

Un tren regional que cubría el servicio entre Cuenca y Valencia descarriló ayer sobre las diez de la mañana a la altura del apeadero la localidad valenciana de Siete Aguas. El siniestro se saldó sin ningún herido.

El convoy, que había partido de la estación conquesa a las 8:08 de la mañana, se salió parcialmente de la vía ya que ésta se encontraba ocupada a consecuencia de un desprendimiento de tierra. El alud se debió a las fuertes lluvias que han caído en esta zona de la provincia de Valencia y no había sido detectado hasta que el tren pasó por la zona.

«Uno de los bojes (ruedas) de la parte delantera del tren chocó con uno de estos restos de piedra y se salió de la vía, lo que obligó a parar el tren, pero éste no se ha salido por completo ni perdido el control», explicaron fuentes del departamento de Comunicación de la compañía Renfe.

Los 50 pasajeros que en aquel momento viajaban con el tren fueron trasladados a otro convoy para completar el trayecto hasta la Estación del Norte de Valencia. A consecuencia del incidente, este servicio acumuló una hora de retraso.

Durante todo el día, el tráfico de trenes quedó interrumpido en el tramo entre Requena y El Rebollos ante el riesgo de más desprendimientos y para facilitar los trabajos de retirada de roca y tierra. En ese trayecto se estableció un sistema de trasbordo en autobús,



La vía entre Cuenca y Valencia acumula un largo historial de percances./LA TRIBUNA

lo que provocó demoras en los diferentes servicios.

Seis trenes (tres que cubrían el recorrido Cuenca-Valencia y otros tantos que hacían el inverso) se vieron afectados por estos desvíos. En total fueron 250 viajeros que

tenían en Cuenca su estación de origen o de destino los que padecieron las consecuencias de este nuevo percance.

El número de pasajeros era mayor del habitual debido al comienzo de las vacaciones navide-

ñas de los universitarios.

Este accidente, que se suma a una larga lista de percances y averías, se produce a poco de conocerse un estudio de la Cámara de Comercio valenciana para mejorar y adecuar la vía.

Gabaldón será la 'base logística' de las obras del AVE

LT / REDACCIÓN

Tal y como adelantó La Tribuna en su edición de ayer, el Consejo de Ministros autorizó al Ministerio de Fomento la licitación de las obras de construcción de una base de montaje, situada en Gabaldón.

Desde esta plataforma realizarán tareas logísticas para la instalación de vía en la futura línea de alta velocidad Madrid-Castilla-La Mancha-Comunidad Valenciana-Región de Murcia.

El presupuesto de licitación para la realización de las obras

de construcción de la citada base de montaje es de 17,23 millones de euros y el plazo de ejecución es de doce meses.

La base de montaje se ubicará en el término municipal de Gabaldón y desde ella se realizarán las operaciones necesarias de suministro, abastecimiento y transporte de los elementos necesarios para el montaje de la vía de ancho internacional en un trayecto de 90 kilómetros, de los cuales 70 son en dirección hacia Cuenca y 20, en dirección hacia Albacete.

ALBACETE El Consejo de Ministros también autorizó licitar las obras de construcción de dos subtramos del tramo Almansa-La Encina de la Línea de Alta Velocidad Madrid-Castilla La Mancha-Comunidad Valenciana-Región de Murcia, por un importe de 84.907.898 millones de euros.

Según consta en la referencia, la longitud conjunta de los dos subtramos es de 19,39 kilómetros y el nuevo diseño es de ancho de vía internacional para la doble vía de alta velocidad.

►COLECTIVOS SOCIALES

Ecologistas en Acción critica la composición y funcionamiento del Consejo Social

LA TRIBUNA / CUENCA

Ecologistas en Acción ha denunciado que «tanto la composición como el funcionamiento del Consejo Social de la Ciudad de Cuenca están muy alejados de lo que dice la Ley 7/85 de Bases de Régimen Local, puesto que en su artículo 131 menciona que el «Consejo Social de Ciudad (está) integrado por representantes de las organizaciones económicas, profesionales y de vecinos más representativas». Es decir, no se menciona en ningún momento la presencia de representantes políticos que ya tienen suficientes órganos de gobierno y foros de debate. Sin embargo, dicen, «la composición del pleno del martes 18 estuvo lleno de representantes políticos, tanto activos como retirados, que se dedicaron a acaparar los turnos de palabra y debatir con un enfoque abiertamente partidista».

Señalan desde Ecologistas que, «contradiendo lo que dice la Ley, el orden del día del pleno del pasado 18 fue (literal): 1. Nuevo hospital de Cuenca; 2. Nuevos proyectos de suelo industrial; 3. Cuenca Ciudad Europea de la Cultura. Es decir, sin lectura del acta anterior y sin ruegos y preguntas». Y «en el transcurso del pleno la mayor parte del tiempo se consumió en el debate de los partidos políticos mayoritarios (PP y PSOE) y en especial con respecto a la parcela del futuro hospital provincial de Cuenca. Así se reprodujo el debate ya oído en los diversos foros políticos y en los medios de comunicación. Los colectivos sociales apenas pudieron mostrar su opinión, tanto por la mayor capacidad de debatir y de acaparar el uso de la palabra de los representantes políticos, como porque los enfoques a los temas tratados no tenía mucho que ver con lo que le interesa a los colectivos ciudadanos».

47 SEMANA DE MÚSICA RELIGIOSA CUENCA 2008

VENTA DE ABONOS Y LOCALIDADES

A partir del 10 de diciembre de 2007

A través del sistema de televenta durante todos los días del año, incluidos festivos, en horario de 9:00 a 21:00 horas, llamando al número 902 405 902

CONSULTAR PROGRAMACIÓN COMPLETA Y OTRAS INFORMACIONES DE INTERÉS EN NUESTRA WEB:

www.smrcuenca.es

E-mail: informacion@smrcuenca.es



SEMANA DE
MÚSICA RELIGIOSA
CUENCA